
Sport-Preis 2023: 
Barriere-frei für den Sport 
 
Die Stadt Frankfurt vergibt 2023 einen Sport-Preis. 
Es gibt den Sport-Preis zum 9. Mal. 
Dieses Jahr heißt er: 
Barriere-frei für den Sport. 
 
2023 waren die Special Olympics World Games in Berlin. 
Das ist das größte Sport-Fest für Menschen mit Behinderung. 
Frankfurt war Gast-Stadt für die Sportler aus Indien. 
Frankfurt will mit dem Sport-Preis zeigen: 
Alle können Sport machen. 
 
Was ist der Zweck vom Sport-Preis? 
 
Der Preis belohnt gute Ideen für Barriere-freiheit im Sport. 
Diese Ideen machen den Sport für viele Menschen einfacher. 
Das können zum Beispiel sein: 
• Ein Yoga-Kurs in Leichter Sprache 
• Ein Bewegungs-Raum für alle 
• Sport-Kurse in Gebärden-Sprache 
• Eine Internet-Seite in Leichter Sprache 
 
Wer kann sich für den Sport-Preis bewerben? 
 
Für den Sport-Preis können sich bewerben: 
• Sport-Vereine aus Frankfurt 
• Bürger und Bürgerinnen,  

die Menschen mit Behinderung im Sport helfen.  



Was bekommt der Gewinner? 
 
Der Gewinner bekommt 10 Tausend Euro. 
Es kann mehrere Gewinner geben.  
Dann teilen sich alle Gewinner den Preis. 
 
Wie geht die Bewerbung? 
 
Sie senden Ihre Bewerbung bis zum 15. Oktober 2023 an:  
Sport-Amt Frankfurt 
Hanauer Landstraße 54 
60314 Frankfurt am Main. 
 
Oder Sie schreiben eine E-Mail an: 
bewegungskoordination.sportamt@stadt-frankfurt.de 
Sie schreiben dazu das Wort Sport-Preis. 
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